

# 謹賀新年

あけましておめでとうございます。  
新施設に引っ越しして初めてのお正月を迎えるました。昨年は、全室個室ユニット型の新しい施設で一人一人に寄り添つたケアの展開をめざして試行錯誤を積み重ねた年でした。また、コロナ禍によつて面会を制限せざるをえなくなり、竣工式をはじめ主要行事をとりやめるなど、生活のあり方が大きく変わった年でもありました。今年は、4月に介護報酬改定を控えています。感染症対策の充実や人材確保・運営困難の打開を求める関係者の切実な声に反し、微々たる報酬アップに止まる様相で予断を許しません。今年も波乱の年となりますが、適切な距離を保つつゝ、ぬくもりを感じられる介護・支援の実践に努めてまいります。本年もよろしくお願ひいたします。

城東特別養護老人ホーム 中島素美

あけましておめでとうございます。  
昨年4月に新しい施設へと引っ越し、初めてのお正月を迎えました。本来であれば、職員一同、入居者・ご家族の皆さまとともに、新しい年・新しい暮らしをお祝いするところですが、世界的に新型コロナウイルス感染症が猛威を振るう中、心から喜ぶことのできないお正月となってしまいました。  
コロナウイルスへの対策のため、様々な制約のある中、入居者・ご家族の皆さまには大変不自由をおかけしております。おかげで、今のところ当施設での感染事例はなく、これも皆さまのご理解ご協力の賜であると心より感謝しております。なかなか明るい兆しの見えない状況ではありますが、生命と暮らしを支え、入居者・ご家族の皆さまや地域の方々に信頼される施設であり続けられるよう、職員一同力を合わせ、工夫をこらしながら取り組んでまいりますので、今年もよろしくお願ひいたします。

城東養護老人ホーム 山中 宏和

## 施設紹介 第一弾



### 【脱衣室と天井走行リフト】

天井走行リフトが活用できるように取り入れました。職員の介護負担の軽減もありますが、入居者様が安心安全に移乗することが、一番の目的です。また、職員の介護方法の統一につながっています。



### 「クリスマス会」 【養護】



### 「冬まつり」 【特養】



コロナ過でも利用者様に楽しんで頂く事は出来ないかと考え『冬まつり』と題し準備を行い、コイン落とし、bingoゲームにたこ焼きとジュースを提供し笑顔あふれる行事になりました！